
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, erläuterte, Morgen tage zu diesem Thema das zuständige 
Gremium im VRS und werde hierzu hoffentlich auch Beschlüsse fassen. Im Vorfeld der 
Sitzung habe er beim VRS angefragt, ob dieser heute berichten könne. Aufgrund der 
Morgen anstehenden Entscheidung sei dies aber nicht möglich gewesen. Sofern seitens 
der Ausschuss-Mitglieder der Wunsch bestehe, könne dies gerne nach der Sommerpause 
nachgeholt werden.  
 
Planungsdezernent Jaeger bestätigte die Ausführungen. Da sich der Kreis entschlossen 
habe, zunächst den Vorschlag im Verbund abzuwarten und sich dort jetzt eine 
Entscheidung abzeichnet, werde dieses Thema sicherlich Gegenstand der nächsten 
Sitzung sein. 
 
 


